

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Kesimpulan praktikan selama melakukan kegiatan kerja profesi di perusahaan PT. Bangun Gagas Karyatama dari tanggal 12 juni hingga 31 Agustus 2023 Selama praktik pekerjaan arsitek, praktikan memperoleh banyak pengetahuan dan wawasan baru, seperti efisiensi dan manajemen waktu saat mengerjakan proyek sesuai arahan arsitek. Mereka juga dapat mempelajari hal penting tentang proyek asli di dunia nyata, seperti menyesuaikan dengan keinginan klien, biaya, dan bagaimana suatu rancangan bangunan dapat terbangun.

Praktikan dapat berkesempatan untuk ikut terlibat secara langsung dalam beberapa proyek seperti perencanaan sayembara masterplan trisakti nagrak, perencanaan interior kantor mandiri kupang, perencanaan interior kantor Riung, dan perencanaan interior cluster mandiri manado. Praktikan juga mendapatkan pembelajaran bagaimana pentingnya menata sebuah ruang sesuai fungsi dan kenyamanan pengguna serta merancang tidak hanya tentang estetika dan keindahan saja, fungsi yang baik serta kenyamanan bagi pengguna menjadi kunci bahwa ruangan itu berjalan sesuai fungsinya. Hal ini terkait dengan mata kuliah yang telah praktikan pelajari yaitu Teknik Komunikasi Arsitektur, Perancangan Ruang Dalam, Perancangan Ruang Luar, Arsitektur Digital 1, Arsitektur Digital 2, dan Perancangan Arsitektur.

4.2 Saran

Praktikan menjalani program kerja profesi atau magang di kantor Bagas & Associates selama kurang lebih tiga bulan. Selama periode ini, mereka memberikan saran kepada praktikan berikutnya di Universitas Pembangunan Jaya, Bagas & Associates, dan praktikan secara pribadi.

Untuk pihak Universitas, saran dan harapannya agar menyediakan pembelajaran terkait materi visualisasa menggunakan software endscape, v-ray atau Lumion, dan juga memberikan pembelajaran cara membuat render masterplan tau siteplan karena berguna untuk informasi dan penjelasan pada gambar yang suah dirancang, menurut praktikan software dan beberapa materi yang perlu ditambahkan berguna untuk proses perancangan bagi mahasiswa.

Kepada pihak Bagas & Associates, yang sudah sangat banyak memberikan pembelajaran yang sangat bermanfaat bagi praktikan, sehingga praktikan dapat memperoleh wawasan baru dalam lingkungan kerja profesi sebagai Arsitek, mulai dari proses penentuan konsep sampai proses pembuatan 3D modelling saran dan harapannya untuk kantor Bagas & Associates dapat berkembang lebih jauh lagi agar menjadi studio arsitek yang besar dan bermanfaat bagi lingkungan kerja.

Kepada praktikan selanjutnya, saran yang dapat diterapkan agar lebih aktif dalam hal komunikasi kepada arsitek dan staff kantor guna mencapai hal yang diinginkan selesai dengan baik dan tepat waktu.

Kepada Pribadi praktikan, yaitu agar lebih percaya diri ketika berpresentasi dan juga memahami cara kerja suatu perusahaan agar tidak salah pengertian dalam komunikasi, serta memhami apa yang diminta oleh arsitek sesuai arahan dari mereka agar mencapai suatu pekerjaan dengan baik dan benar.